



年少は「初めての経験、体を動かす楽しさを感じる」
 年中は「先生や友だちと頑張る楽しさを知る、色々なことに挑戦する」
 年長は「友だちと協力し、やり遂げた充実感、達成感を味わう」
 というねらいを持って臨みます。



【はじめてのつどい】

3年ぶりに3学年揃って運動会を行うことができました！

〔年少組〕



かけっこ

幼稚園に入って初めての運動会。スタート前の“気をつけ”姿勢がきまっています！



遊戯「ハッピージャムジャム」

自分たちで作ったキャラクターのお面をつけて、楽しく踊りました♪

〔年中組〕



遊戯「Ya! Hot! Hot!」

クラスごとに異なる色のキラキラポンポンを持ち、アップテンポの曲に合わせて踊りました★



かけっこ

ピストルの合図に合わせて元気よくスタートし、ゴールを目指して一生懸命走りました！

〔年長組〕



組体操

みんなで気持ちを合わせ、一人技やお友だちとの合体技に取り組みました。



遊戯「火炎太鼓～The 祭り～」

和の曲に合わせて、バチを持ってかつこいい遊戯を披露しました☆



【おわりのつどい】

一生懸命頑張ったみんなに、ピカピカの金メダルと素敵なプレゼントが渡されました！